

**#DEFENSA**

# TABOADA VA CONTRA VIOLENCIA

## EL CANDIDATO A BENITO JUÁREZ PLANTEA CREAR CENTRO DE APOYO DE GÉNERO Y FAMILIAR

**POR CARLOS NAVARRO**

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El candidato del Partido Acción Nacional (PAN) a la alcaldía Benito Juárez, Santiago Taboada, propuso la creación del Centro de Atención contra la Violencia de Género y Familiar.

El aspirante a la reelección lanzó el planteamiento en la firma del acuerdo de igualdad, paridad y no violencia contra las mujeres por razón de género con el colectivo 50+1.

La propuesta va a consistir en un lugar diseñado específicamente para la prevención, identificación, asesoramiento y acompañamiento de niños, niñas y mujeres violentadas, garantizando así el bienestar y seguridad de las víctimas.

“El gran problema de este confinamiento es que no tenían a dónde recurrir, tenían que regresar, después de levantar su denuncia en la Fiscalía de la Ciudad de México, con quien las violentaba.

“Muchas de estas historias si no las atiendes a tiempo se convierten en feminicidios, esa es la realidad”, afirmó y aceptó el reto del colectivo 50+1 con la convicción de que la agenda de la organización genere mayor equilibrio

“Acepto el reto del colectivo 50+1 con la firme convicción de que esta ruta y esta agenda es la que nos va a permitir hacer un México mucho más equitativo y mucho más equilibrado”, dijo. 

### NUEVA VISION

- Al acuerdo se sumó Luis Mendoza, candidato a diputado federal.
- También firmaron el compromiso Christian von Roehrich y Héctor Barrera.
- Buscan diputaciones locales por los distritos 17 y 26, respectivamente.



FOTO: ESPECIAL



- **COMPROMISO.** El candidato del PAN firmó el pacto de apoyo a la mujer, en la demarcación.

